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Депутаты Нефтеюганска поставили спорткомитету «неуд»

      

Спортивная жизнь Нефтеюганска бурлит конфликтами: на последнем обсуждении в
городской думе депутаты оценили работу спорткомитета на твердую двойку. По мнению
думского большинства, чиновники от спорта плохо работают с общественными
организациями и горожанами. Некоторые, напротив, считают, что спорткомитет пал
жертвой личностных разногласий, и его руководителю просто мешают работать в
полную силу.   

Нефтеюганск – третий по численности город Югры, и спортивная жизнь в нем как
минимум присутствует. Согласно данным, опубликованным на официальном сайте
органов местного самоуправления, в городе семь спортивных учреждений: СДЮСШОР
«Спартак», СДЮСШОР «Сибиряк», СДЮСШОР по дзюдо, СДЮСШОР по биатлону,
СДЮШ №2, а также муниципальные бюджетные учреждения «Юганск Мастер им. С.
А.Жилина», занимающееся развитием мотоциклетного спорта, и «Спортсервис».
Спортивных объектов же в Нефтеюганске всего два – СК «Сибиряк» и СК «Олимп».
Третий и долгожданный объект, именуемый в народе аквапарком, строят с 2006 года, и
обещают, наконец, завершить в 2014 году.

  

«В мире спорта наш город известен – в Нефтеюганске четыре члена сборной России по
дзюдо, регулярно проводится мотокросс. Активно развиваются акробатика, плавание,
футбол, дзюдо, появляются новые виды спорта», — комментирует депутат городской
думы и директор специализированной школы по дзюдо Алексей Казаков. Он – один из
защитников спорткомитета и считает, что для достижения результатов в данной сфере
нужно не ставить «неуды», а попросту не мешать работать.
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«Проблема в том, что в течение 30 лет в развитие спорта в Нефтеюганске средств не
вкладывали. В настоящее время в городе действуют всего два спортивных объекта, а
потребность значительно выше, часто спортивные секции занимаются в
приспособленных помещениях, которые не соответствуют требованиям
Роспотребнадзора. Сейчас нам нужно дождаться окончания строительства водного
дворца – это несколько разгрузит имеющиеся объекты. Также в планах построить центр
дзюдо и ледовый дворец плюс быстровозводимые спортивные объекты. По моим
подсчетам, только тогда напряжение в этой сфере удастся снять. Другая проблема
нефтеюганского спорта – нехватка тренеров. Нужен хороший кадровый состав, чтобы
растить смену», — заявляет Алексей Казаков.

  

Обозначенные директором спортшколы проблемы не вызывают негодования у обычного
человека: на нехватку финансирования и квалифицированных кадров сейчас жалуется
любая сфера. Однако депутаты думы были неумолимы в своем желании наладить
работу спорткомитета здесь и сейчас. В частности, Александр Андреевский
«припомнил» спорткомитету и его руководителю Сергею Скворцову жалобы
представителей общественных спортивных организаций и общества инвалидов: и те, и
другие считают, что им чиновники уделяют слишком мало внимания.

  

Президент городской детско-молодежной общественной организации клуб «Дзюдо –
88» Мергалим Фахертдинов подтвердил претензии, которые озвучивал Андреевский.
«Спортивному комитету города за работу я бы тоже поставил твердый «неуд». Они
совершенно забыли про ветеранов спорта! Например, раньше наша сборная занимала
второе место по России, сейчас мы уже на двенадцатом месте. Сказывается то, что
долгое время не было никакого финансирования. Сейчас у нас появились свои
спонсоры, мы потихоньку начали входить в колею. Но проблемы и непонимание со
стороны спорткомитета остались. Пока мы справляемся собственными силами», —
заявил он в беседе с корреспондентом Муксун.fm.

  

Председатель Нефтеюганского совета спортивных общественных организаций (НССОО)
Сергей Андреев рассказал: «Совет мы создали в прошлом году.  НССОО предполагался
как единая организация для решения насущных вопросов, возникающих у различных
общественных объединений – возникла необходимость создать структуру, которая бы
обеспечивала взаимодействие общественников. В прошлом году совет собирался
дважды, в этом году заседаний пока не было, если появится проблема – соберемся и
будем решать. Какую именно поддержку НССОО хотел получить от администрации?
Например, мы проводим мероприятие, соревнование, и с нас за это требуют арендную
плату, — мы просили разобраться в этом вопросе. Мы не настаивали на
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финансировании нашей деятельности из муниципального бюджета – есть люди,
которые помогают нам по собственной инициативе. Конечно, будем добиваться отклика
от власти, но не хочется биться как об стенку горох».

  

На «троечку» работу спорткомитета оценил Григорий Гусаров, руководитель
федерации армейского рукопашного боя Югры в Нефтеюганске. По его словам, работа
с общественными организациями в спорткомитете действительно налажена плохо, но
спортивные школы вниманием чиновников не обделены. «Все ссылаются на закон, что
город не может помочь спорторганизации. Но мы никакой сверхъестественной помощи
не просим. Понятно, что спортивных залов в городе всего два,  а желающих провести в
них мероприятие много, поэтому для соревнований не всегда удается получить удобное
время. Но дело не в этом. Например, не так давно в помещении, где проходят
тренировки нашей организации, прорвало трубу, водой залило тренировочный татами.
Мы обратились в спорткомитет, и нам заменили только прорванную трубу, все
остальные трубы оставили, хотя они уже довольно ветхие, и их может прорвать в любой
момент. В итоге, у нас нет тренировочного ковра, но есть постоянная опасность нового
потопа. Хотя не могу сказать, что спорткомитет совсем не работает – работает, но
специфически: когда мы обратились с просьбой выделить нам дипломы для поощрения
победителей соревнований, нам пошли навстречу. В основном, комитет работает со
спортивными школами, с общественными организациями – намного хуже», — заявляет
Григорий Гусаров.

  

Свое недовольство высказала и председатель Нефтеюганской городской общественной
организации Всероссийского общества инвалидов Лидия Астафьева. По ее словам,
организация просила совсем уж немного – освещать их мероприятия  в городских СМИ.
«Я высказывала всего два пожелания к работе спорткомитета: обществу инвалидов
нужны тренеры и освещение нашей деятельности в СМИ. До недавнего времени мы
проводили мероприятия, но городские телеканалы их игнорировали. Жители
Нефтеюганска не получали информации, как будто мы ничего не делаем. Поэтому мы
просили поддержки у власти. Сейчас дело сдвинулось с мертвой точки. Например,
соревнования по шахматам, на которые мы пригласили гостей из Сургута, получили
поддержку СМИ», — рассказала Лидия Астафьева. К слову, в данной общественной
организации состоит 530 человек, в то время как в Нефтеюганске живет более 5 000
инвалидов.

  

Алексей Казаков о недовольстве общественных организаций отозвался кратко: их
много, зачастую они дублируют функции друг друга, и всем сразу помочь сложно. «В
стотысячном Нефтеюганске сейчас зарегистрированы две футбольные федерации.
Зачем они нужны? Если федерация в городе одна, она помогает проводить
соревнования, но эти две структуры никак не взаимодействуют. Зато помощь и
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поддержка спорткомитета нужна обеим», — пояснил он.

  

Депутат и руководитель спортивного учреждения отметил, что работа спорткомитета в
городе заметна и ориентирована в первую очередь на поддержку учреждений
спортшкол. С появлением финансирования нефтеюганские спортсмены получили
возможность ездить на соревнования и показывать хорошие результаты.  «Раньше
спорту давали «объедки», по остаточному принципу. Появились, скажем, лишние четыре
миллиона, — их выделили нам. Провели реформу спорткомитета, освободили его от
некоторых функций, тормозящих работу, выделили финансирование, — и дела пошли
вверх. Но некоторые «горячие головы» ждали, что все старые проблемы удастся решить
в один момент. А это не так. Глава комитета Сергей Скворцов ведет работу, и я считаю,
не нужно ему мешать», — заявил Казаков.

  

О том, кто и по каким причинам хочет помешать руководителю спорткомитета, Казаков
говорить отказался наотрез. Депутат только намекнул, что на этот пост хотели
назначить «своего человека». «Вопрос о реформировании спорткомитета и назначении
руководителя решали около трех месяцев, и это время потрачено впустую. В том,
оставить ли Скворцова на этом посту после реформировании спорткомитета,
определенную роль сыграли и личностные отношения», -  считает он. Действия
Александра Андреевского депутат и вовсе назвал поведением «офицерской вдовы,
которая сама себя высекла, чтобы обвинить другого»: большинство проблем
нефтеюганского спорта спорткомитет в одиночку решить не сможет, а обращения
общественных организаций для такой агрессивной оценки деятельности структуры –
повод недостаточно веский.

  

Источник: Муксун.fm
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